

## Wasserbauprojekt in der Schule Kanty 2018!



*Wasserquelle in der Schule Kanty!*

Damit die SchülerInnen aus der Schule Kanty ein Sauberer Wasser trinken können, haben die Ingenieur ohne Grenzen mit der Kania e.V. in Bremen zusammen das Wasserbauprojekt in Kanty Unterstützen.

Die Realisierung des Projektes werden die IoG mit der ALB und der Gemeinde Kanty zusammen führen.



Jeder Tag müssen die Größere SchülerInnen zur Wasserquelle um das Wasser für die SchülerInnen zu holen.

Als die SchülerInnen der erst beladen LKW mit dem Sand sahen, war für sie klar, das der Wasserbauprojekt wirklich ist! Großen Freuden!





120 Säcke (6 t) Zement á 50 kg/st.

Nachdem wir die Materialien gekauft und nach Kanty transportiert haben, dann haben wir das Wasser transportiert für die Steinen Herstellung organisieren!







Ein Team von 4 Männer mit den Helfern haben sie 2500 Betonsteinen (20/30/10 cm) hergestellt. Sie haben 10 Tagen für die Herstellung gebraucht.

Damit die Betonsteinen vor den Sonne geschützt wird, haben die SchülerInnen die Palmblätter besorgen und die Betonsteinen darauf bedecken! Und jeder Tag gießen sie viele Wasser darauf!



Liebe Leute, so sieht die Aktuelle Situation in der Schule Kanty aus! Wir freuen uns schön für die zusammenarbeiten. Und noch mal Herzlichen Danke und froh neues Jahre nachträgliche!

Herzliche Grüße

Sekou  
(ALB/NRO)